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Résumé

Le roman algérien, qu’il soit en arabe ou en frangais, est né de la fin de I'tre
coloniale parce que les écrivains se sont abreuvés de l'amertume de cette période.
Dans de nombreux textes littéraires et narratifs, en particulier, un ensemble de faits
et de contextes politiques, économiques et sociaux qui prévalaient dans le milieu
social algérien ont émergé. A titre d’exemple, nous citons les romans de Mouloud
Feraoun que nous avons choisi comme blog dans notre travail afin d’extraire les
faits culturels qui prévalaient dans la société qui a fait I'objet des événements de
son roman Les dures pistes.

Mots-clés

Roman, société, culture

Abstract

The Algerian novel, whether in Arabic or French, emerged from the end of the
colonial era because writers drank in the bitterness of this period. In many literary
and narrative texts, in particular, a set of facts and political, economic and social
contexts that prevailed in the Algerian social milieu have emerged. For example,
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we cite the novels of Mouloud Feraoun which we chose as a blog in our work in
order to extract the cultural facts that prevailed in the society that was the subject
of the events of his novel The Hard Trails.

Keywords

Novel, society, culture
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